



燦さんらん 爛

9月4日(水)～6日(金)

各学年が充実の3日間

前号でもお知らせしましたが、先週9月4日(水)～6日(金)は、各学年ごとの行事が行われた3日間となりました。

それぞれに充実した活動となり、将来の生き方や今後の学校生活につながる学びができたようです。

3年生は、9月4日(水)から6日(金)の2泊3日の日程で、東京方面への旅行に
行って来ました。当初は天候の心配もありましたが、3日間晴天に恵まれ、移動も問
題なく旅行を楽しむことができました。

3年 修学旅行



月島でもんじゃ焼きを堪能

1日目は月島での昼食、フジテレビとお台場の見学、夜はルミネtheよしもとでの演芸鑑賞
でした。月島ではもんじゃ焼きをいただきましたが、初めての生徒も多く、作り方を店員さんに
教わりながら楽しくいただくことができました。お台場ではたくさんの買い物をした生徒もいた
ようです。ルミネtheよしもとでは、テレビでもおなじみの芸人さんたちのネタに大爆笑でした。
2日目も暑い1日でしたが、都内自主研修や東京ディズニーシーを楽しむことができました。
最終日も東京スカイツリーで美しい景色を眺めたり、浅草仲見世通りでの散策を楽しんだ
りできました。生徒たちは3日間の旅行を満喫し、事故や体調不良などもなく、全員元気に旅
行の全日程を終えることができました。



東京ディズニーシーで記念撮影

3年生のご家庭では、旅行の思い出話をたくさん聞か
れたことと思いますが、今回の旅行のしおりに、そのね
らいの一つとして、「ふるさとのよさを再認識する」とい
う一文がありました。首都東京や巨大テーマパークで目
にしたものや体験したこと、自分たちの暮らす秋田、大
仙市のよさにも気付いてもらえたのではないかと思います
ので、修学旅行での学びをこれからの学校生活や将
来の生き方を考える際につなげてほしいと思います。



浅草仲見世通りの散策

2年 キャリアスタートデイズ

2年生は9月4日(水)からの3日間、
「キャリアスタートデイズ」と称した職場
体験学習を行いました。



生徒が希望する職種を選択し、該当する計7カ所の事業所に体
験を引き受けていただくことができました。西中学区だけでなく、旧
大曲市内の事業所にもお願いしましたが、原則として自分の力で
「通勤」するものとして頑張った2年生たちでした。

様々な仕事を体験した2年生でしたが、いずれの事業所でも親
切に対応していただき、それぞれに貴重な体験ができたようです。
今回、生徒を受け入れてくださった事業所の皆様、本当にありがと
うございました。



写真上段: エイブリック
ブックスモア大曲店
写真中段: 内小友自動車工業
自然科学調査事務所
写真下段: 大曲中央こども園
内小友保育園
丸谷生花店

1年生はこの3日間、それぞれに違った活動を行いました。

1年 職場訪問

9月4日(水)に行ったのは、職場訪問です。西中学区内計8カ所の事業所を訪れ、それぞれのお仕事の様子を見せていただいたり、お話を伺ったりしました。

いずれも身近なところにある事業所ですが、様々な職種があることや、それぞれの仕事に社会的な意義や役割があることなど、生徒たちにとって働くことや職業選択について考えるよい機会になったものと思います。今回の学びを来年の職場体験にもつなげてほしいと思います。



農業科学館



テンダーヒルズ



内小友郵便局



スマイルランチ

1年 校外学習

5日(木)の1年生は、校外学習として、横手市、湯沢市を訪れました。

「増田の町並み見学」では、昔ながらの内蔵を持つ建物をグループごとに見ることができました。その後は「小安峡大噴湯」や「佐藤養助総本店」「まんが美術館」などを訪れました。こうした様々な文化や自然に触れたり、ガイドさんなど地域の方と触れ合ったりすることを通して、同じ県南地区ですが、大仙市とはまた違ったよさを知るよい学習になったようです。



小安峡にて



増田の内蔵を見学

3年生は東京方面の修学旅行で見聞を深めましたが、1年生も身近な県内にこれまで知る機会のあまりなかった様々な名所があることを学ぶことができたものと思います。



みんな元気に学習しました

1年 着衣水泳体験

6日(金)は、学校で前日までの学習のまとめを進めた後、大川西根小のプールをお借りして「着衣水泳体験」を行いました。



水中での衣服の重さを実感するために、あえて長袖、長ズボンで体験

水難・水害事故は衣服を着ている状態で起こる事が多いことから、水辺での不慮の事故への対処方法を知り、自分の命を自分で守るための知識と技能を身に付けるために今回行ったものですが、中学校では行われないプール学習に久しぶりに取り組む生徒たちの姿が見られました。1年生の中には、初めて着衣水泳を体験した生徒もいたようですが、その不自由さを体験したことは、万が一の時に生かされるものと思います。

今回の着衣水泳は、大川西根小の皆さんと合同で行い、指導も小学校の先生にお願いしました。プールの使用とご指導にご協力いただき、誠にありがとうございました。



講師を務めてくださったTさん

着衣水泳体験から戻った午後は、学校で「薬物乱用防止教室」を行いました。今回の講師は、学校薬剤師のTさんです。

Tさんからは「薬物乱用とはどういったものか」「医薬品の正しい使い方について」「禁止薬物の身体への影響」「未成年の飲酒とたばこの影響」「依存性の怖さ」などについて教えていただきました。



ライオンズクラブ会員の方々も同行していただきました



真剣な表情で聴く1年生

1年生にとっては、小学校でも受講しているものですが、薬剤師の方からの新たな視点でのお話に、改めて知ることが数多くあったようでした。

1年 薬物乱用防止教室